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Im  Juni  2018  habe  ich,  Tessa  Zander,  versucht,  meine  Aufgaben  als  Sprecherin  für
Internes so gewissenhaft wie möglich wahrzunehmen. 

Neben der Bearbeitung aller  Aufgaben, die sich aus den Sitzungen für  mich ergeben
haben,  sowie  die  Bestätigung  bzw.  Überwachung  einiger  Auszahlungen,  habe  ich
begonnen,  das  Wiki  zu  überarbeiten  um eine  bessere  Handhabung zu  bewirken  und
ungenutzte Dateien zu löschen. Zu diesem Zweck habe ich mich mehrmals mit unserem
Mitarbeiter für IT getroffen und die Gelegenheit genutzt, um die Befugnisse, Lese und
Zugriffsberechtigungen auf den neusten Stand zu bringen. Wir haben außerdem versucht
eine bessere Lösung für den Kalender im Wiki zu finden, sind jedoch bisher nicht weit
gekommen, da es keine gute Wiki-kompatible Lösung gibt.

Mein Hauptaugenmerk lag in diesem Monat auf der Organisation der konstituierenden
Sitzung und der Vorbereitung neuer Mitglieder des Studierendenrates auf die Legislatur
2018/19.
Dazu  gehörte  die  Organisation  eines  Raumes  und  einer  Sitzungsleitung,  sowie  die
Vorbereitung eines Honorarvertrags für eben diese.
Für die Einarbeitung neuer Mitglieder habe ich ein Treffen organisiert, Mappen für neue
Mitglieder zusammengestellt und mir dabei Mühe gegeben, alle aktuellen Dokumente des
Sturas einzuarbeiten, sowie die neuen EU-Datenschutzrichtlinien zu beachten.
Unseren Mitarbeiter für IT habe ich beauftragt, den neuen Mitgliedern ihre Mailadressen
und Wikizugänge zu beschaffen. 

Ich  habe  ein  universelles  Muster  für  Gremientätigkeitsbescheinigungen  aller
Studierendenratsposten erstellt und Referenzschreiben für die Mitglieder der aktuellen
Legislatur  vorbereitet.  Das  Statut  für  den  Preis  der  Studierendenschaft  habe  ich
ebenfalls überarbeitet.

Des Weiteren habe ich mich darum gekümmert, dass der Wasserschaden im Sturakeller
beseitigt wird und neues Büromaterial gekauft, sodass die Arbeitsabläufe im Büro bis
Ende des Jahres gewährleistet sein sollten.

Aktuell bin ich dabei, weitere Vorbereitungen für die konstituierende Sitzung zu treffen
und bereits  für  die  neue Legislatur  etwas  vorzuarbeiten,  indem ich  begonnen habe,
Kontaktlisten zu aktualisieren und einen allgemeinen Leitfaden für  die Aufgaben der
Sprecherin/des Sprechers für Internes zu schreiben. 

Ich hatte bisher sehr viel Freude dabei, das Amt der Sprecherin für Internes auszuüben
und fühle mich nach meiner ersten Legislatur im Stura sehr angekommen.
Auch für die nächste Legislatur wäre ich dankbar, diesem Ehrenamt weiterhin nachgehen
zu können, weshalb ich in diesem Monat umso mehr dankbar wäre über positives sowie
negatives Feedback und Anregungen zu meiner Arbeit. 

Eure Meinung ist mir wichtig.


